

Reunión de Comisión Directiva Provisoria de la SAIE

Nº 04/2020

A los 17 días del mes de Julio de 2020 a las 9:00 hs se reúne mediante la Comisión Directiva Provisoria (CDP) por streaming, dada la cuarentena preventiva y obligatoria. Participan en la misma Claudio Suasnábar (UNLP) –Presidente-, Renata Giovine (UNICEN) –Vicepresidente-, Sebastián Fuentes (FLACSO-UNTREF) –Secretario-, Jorge Gorostiaga (UNSAM) –Tesorero-, y los/as Vocales Titulares y Suplentes: Graciela Wayar (UNJu), Graciela Krichesky (UNGS), Fernando Avendaño (UNR), Luis Porta (UNMdP), María José Laurente (UNComahue) y Flavia Terigi (UNGS-UBA).

Se procede a tratar los siguientes temas:

1) La realización de la Asamblea Extraordinaria

Se actualiza la información sobre los motivos jurídicos para realizar la Asamblea: completar la Comisión Directiva Provisoria y nombrar a un representante legal de la Sociedad, con domicilio en la Ciudad de Buenos Aires. Más allá de la Asamblea Extraordinaria, que tiene que tener un tema único, se invitará a los/as asociados/as a una Conversación el mismo día de la Asamblea. Se trataría de un espacio para actualizar la información relativa al trabajo ya realizado por la CDP.

Los temas serán:

- *Estado del proceso de constitución de la Sociedad.
- *La estrategia de comunicación y de actividades.
- *La actividad específica de los Paneles virtuales sobre la pandemia.

Durante la semana próxima se avanzará en una breve presentación de los puntos precedentes para enviar a los/as investigadores/as. La nueva fecha de la Asamblea será el martes 18 de Agosto a las 18 hs. Se acuerda que el 22 y el 23 de Julio como plazo para el envío de la invitación a la Asamblea.

De entre los/as vocales actuales es necesario definir quiénes serían los/as 5 vocales titulares y los/as 2 vocales suplentes. Además, es necesario designar Revisores/as de Cuentas: 1 titular y 1 suplente. Se conversa sobre el interés de que se incorporen colegas de universidades y regiones que no están integradas a la CDP. Se comunicará a los/as investigadores/as sobre este interés en la invitación formal previa que envíe para la Asamblea Extraordinaria.

Sobre el criterio para definir los lugares de Vocales Titulares y Suplentes, se acuerda que se propondrá el siguiente listado para vocales titulares y suplentes de los/as integrantes de esta CDP:

Vocales Titulares:

Graciela Wayar

Fernando Avendaño

Flavia Terigi

Maria Cecilia Bocchio

Maria José Laurente

Vocales Suplentes:

Graciela Krichesky

Luis Porta

Más allá de ello, se acuerda que los/as vocales suplentes serán invitados/as a participar de todas las reuniones de la CDP, tal como viene funcionando.

En relación a la participación en la Asamblea, Fernando Avendaño recuerda que es necesario recopilar los datos de quienes participen a los efectos del registro legal. Se conversa sobre cómo recolectar los datos, y cuál debería ser el tenor del mail a los/as investigadores/as, para que conste el de su participación en la Asamblea. Claudio Suasnábar consultará con la abogada estos requisitos y la información necesaria para acreditar identidad. Se acuerda no obligar a enviar el DNI escaneado: se consultará si es válido que solo muestren el DNI en el streaming durante la Asamblea o previo a ella.

Como padrón se utilizará el padrón de asociados/as que ya figura en la página web (<https://saieinvestigacionedu.wixsite.com/saieargentina/miembros-de-la-saie>) y consta como Anexo de la presente Acta.

Se sugiere escribir en el chat de la Asamblea, el Nombre, Apellido y DNI. Flavia Terigi comenta la existencia de una aplicación que permite acceder a un espacio virtual, una vez acreditada identidad, con links de acceso personalizados. Se averiguará sobre esta aplicación. Claudio Suasnábar propone una acreditación previa, donde confirmen su participación en la Asamblea, sus datos personales (por mail o mediante un formulario online) y que un día antes se les envíe a los/as acreditados/as el link para acceder a la Asamblea. Se acuerda en tomar este mecanismo.

3) Propuesta de una línea de publicación de la SAIE

Luis Porta elaboró una propuesta. Se conversa brevemente sobre la misma, y se acuerda seguir trabajándola vía mail.

4) Presentación de la nueva página Web de la SAIE

Se informa que ya se encuentra disponible la nueva página web que realizó Nerina Menchón junto con Renata Giovine. La misma se difundirá en la misma invitación a la Asamblea Extraordinaria. Se acuerda que se efectivice un pago a Nerina Menchón, por \$10.000 por el diseño de página web.

5) Encuentros Virtuales

En relación al cuarto panel, Graciela Wayar comenta que el último será el lunes 27/07, y estará integrado por Mercedes Leal, Myriam Southwell y Horacio Ferreyra. No habrá presentaciones previas, sino solo el conversatorio.

Se intercambia brevemente sobre cómo continuar estos ciclos, que han sido muy bien recibidos por la comunidad de investigadores/as, por su pluralidad y su carácter federal. Se retoma la idea de realizar un panel sobre investigaciones que se están realizando en este momento sobre educación y pandemia en distintas unidades académicas. Se conversa sobre la realización de una consulta por mail para registrar quiénes están haciéndolo. Su tratamiento continuará en próximas reuniones

6) Registro de Investigadores/as

Claudio Suasnábar propone que para este y otros temas se acuerden grupos de trabajo que asuman la tarea, de modo descentralizado, a los fines de avanzar en la gestión del trabajo.

Sin otros temas por tratar se da por finalizada la reunión a las 10:30 hs.
